106 Teams bei der Ostsee-Staffel im Marathon

Stralsund – Bei strahlend blauem Himmel und 15 Grad ging der diesjährige 7. Ostsee-Staffel-Marathon über die Bühne.

106 Teams hatten in den Kategorien Familien, Spaß und Jedermann, Betriebsteams, Vereine und Schulklasse gemeldet. Darunter waren auch wieder zahlreiche Stralsunder. Von denen spulte die Stralsunder Brigade 1 die 42,195 km lange Strecke durch das Naturschutzgebiet Großes Ribnitzer Moor in einer Zeit von 3:05:12 h am schnellsten ab. Die Stralsunder Familienteams Strandräuber und Schnickenputz lieferten sich bis in die letzte Runde einen spannenden Zweikampf, den das Team Schnickenputz durch eine schnelle letzte Runde von Carsten Hielscher für sich entscheiden konnte. "Wir sind bereits zum 5. Mal aus Freude an der Lauferei dabei", berichtete Johannes Hohenstein. Sein Team Hansa-Runners schlug sich wie in den vergangenen Jahren sehr beachtlich und beendete das Rennen mit einer Zeit von 3:33:31h. Die Elternteams hatten bei diesen hausinternen Zweikämpfen deutlich das Nachsehen. sth



Nele Hohenstein startete für das Team der Strandräuber. Foto: privat

Quelle: Ostsee-Zeitung Ausgabe Stralsund vom 08.10.2013